



新時代にふさわしい

地方自治の確立



横芝町議会議長 八角 健一

新年明けましておめでとうございます。平成17年の年頭に当たり、町議会を代表いたしまして謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

町民の皆様には、健やかに新年をお迎えのこととお喜び申します。

昨年は台風や大雨、地震などの自然災害が多発し、10月に発生した新潟県中越地震では、いまだなお災害復興に向けた懸命な取り組みが続けられておりますが、被災者の方々が一日も早く平穏な生活に戻れるよう関係機関の更なる努力をお願いするとともに、心よりお見舞いを申し上げる次第で

新年明けましておめでとうございます。平成17年の年頭に当たり、町議会を代表いたしまして謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

申します。また、平素は町議会に対しまして、深いご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年5月に設置された法定協議会では、合併方式や合併期日、新町の名称、事務所の位置といった合併基本4項目をはじめ、1600項目からなる各種事務事業を町民の皆様のご参加をいただきながら、より良い新町の町づくりに向けて慎重に協議を重ねて参りました。新町名や事務所の位置、議員の身分の取り扱いなどをめぐって合併が破綻する事例が多くみられます

が、2町の合併にあつては極めて順調に進んでいるものと

認識いたしております。合併は職員や議員などの減員により、人件費等を削減できることから究極の行財政改革とよく言われますが、これに満足することなく合併後も折あつたなかで横芝町は光町との2町合併を推進してまいりました。

改革の本質をしつかりとらえ、社会情勢に適応した改革をより一層推進していく必要があると思います。

今年は現在の横芝町が誕生して50周年という大きな節目の年でもあり、全ての協議が整えば来年3月には新町が誕生し、歴史的な第一歩を踏み出すわけです。そういう意味では今年一年が最も重要な年になろうかと思いますので、住民の代表として、その責務と役割の重大さを深く自覚し、新時代にふさわしい地方自治の確立に取り組むことを決意新たにしております。

どうか本年も、ご指導ご鞭撻をお願い申し上げますと



もに、迎えました新年が皆様にとって素晴らしい年でありますことをお祈り申し上げます。